

## "La Negra Ester" ancla en la Estación Mapocho

*Se presentará durante una semana, para luego itinerar por Europa y América hasta mediados de octubre.*

Desde el lunes 15 y hasta el domingo 21, "La Negra Ester" se instalará en la Estación Mapocho, para ofrecer siete funciones —a las 19.30 horas— a modo de despedida de Chile.

La compañía "Gran circo teatro" —que ha tenido una excelente acogida y crítica con la obra de Roberto Parra— viene llegando de una gira por cinco ciudades del sur, con una despedida verdaderamente espectacular en el teatro de Concepción, que albergó a 1.200 personas, en un recinto donde habitualmente caben 800.

Con estas funciones en la Estación Mapocho —que tendrán un valor de 10 mil pesos de lunes a jueves, y de 15 mil 500, el fin de semana— el elenco dice "hasta pronto" para cumplir un extenso itinerario internacional. Primero, "La Negra Ester" —orquesta del puerto de San Antonio—, estará en el Festival de las Américas, en Montreal, que se desarrollará desde el 31 de este mes y hasta el 4 de junio.

"Luego haremos una temporada en París en forma independiente, para estar desde el 1º al 15 de julio en el Festival Internacional

de Londres. Del 15 al 25 de agosto, viajaremos y nos presentaremos en distintos festivales de Escocia e Irlanda", contaron.

El elenco —compuesto por 23 personas, entre actores y equipo técnico— está invitado también al Festival de Manizales, en Colombia, a principios de septiembre, para prolongar su paso por ese país con varias presentaciones en Cali y Bogotá.

A fines de septiembre, la viajera "Negra Ester" se presentará en el Primer Festival internacional de Teatro, que organiza el Teatro San Martín en el Parque Centenario de Buenos Aires. El elenco estará en Argentina hasta el 8 de octubre para luego tomarse un mes de descanso.

Terminado ese período, la compañía retomará las funciones en Santiago, con la idea de poder llevar a cabo el proyecto de presentaciones populares.

Durante las actuaciones en la Estación Mapocho, se lanzará la casete con la banda sonora de esta taquillera obra, dirigida por Andrés Pérez. La producción musical fue realizada en forma independiente.



"La Negra Ester" se despide con siete presentaciones, antes de caer a festivales internacionales.

## "La Negra Ester" ancla en la Estación Mapocho [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Negra Ester" ancla en la Estación Mapocho [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

